

全国大学生生活協同組合連合会（第65回）
全国大学生協共済生活協同組合連合会（第12回）
通常総会へのメッセージ

「全国大学生生活協同組合連合会」並びに「全国大学生協共済生活協同組合連合会」の通常総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症については、ワクチン接種などが進められておりますが、感染防止対策の徹底など引き続き国民生活に影響を与える事態が続いております。このような中で、両連合会の皆様におかれましては、全国の大学生協への支援を通じて、その組合員の学生生活を支える事業に尽力されており、改めて感謝申し上げます。

学生の姿もまばらだったキャンパスも、完全オンライン授業から徐々に対面授業との併用へと切り替わり、活気を取り戻しつつあります。しかしながら、感染拡大の影響によりアルバイトができなくなったり、保護者の収入が減少したために生活が困窮するなど、生活に不安を抱える学生は少なくないと思います。

大学生協におかれては、このような学生たちの声に寄り添い、食品の無償提供や生協食堂での100円夕食の提供など様々な取組を行っていらっしゃる伺っております。

両連合会並びに会員生協におかれては、「協同」「協力」「自立」「参加」の使命のもとに豊かなキャンパスライフに貢献することを目指されているところですが、これからも、未来への期待と不安を抱えつつ前へ進む学生たちの声に寄り添い、大学の発展や魅力づくりに貢献されることを大いにご期待申し上げます。

最後に、両連合会並びに会員生協関係者の皆様の益々のご健勝とご活躍を祈念いたします。

令和3年12月18日

厚生労働省社会・援護局地域福祉課
消費生活協同組合業務室長 内山 徹